

FCM: Missionsfest 2018

15.November 2018



Wofür schlägt mein Herz? Unter diesem Motto stand das jährliche Missionsfest des FCM e.V. 2019 in Frankenberg. Und wer dabei war weiß, dass es eine ganz besondere Atmosphäre in der Frankenberger Kirche ist, zum Samstagabend-Konzert. Daniel Chmell hat mit seinen Texten und Melodien zum Mitsingen animiert, zum Nachdenken angeregt und durch seine persönliche Lebensgeschichte beeindruckt.

Es war eindrücklich zu erfahren, wie notwendig es ist, dass jeder Einzelne eine Entscheidung für Jesus in seinem Leben trifft. Natürlich blieb auch wieder genügend Zeit für gemeinschaftliche Gespräche und Austausch über das was jeden Einzelnen gerade bewegt und natürlich auch darüber, was sich beim FCM e.V. gerade alles tut.

Rundum war es ein sehr gesegnetes Wochenende und wir würden uns freuen, Sie im nächsten Jahr wieder zum 02.+03. November in Frankenberg begrüßen zu dürfen!

Bleiben Sie bis dahin behütet, Andreas Kaden und Sebastian Rentsch

Nachrichten

13.September 2018



[AMB - eine neue Idee](#)

Seit einiger Zeit ist ein Wunsch der Teams der verschiedenen Projekte der AMB, besonders auch in ...

[Weiterlesen ... AMB - eine neue Idee](#)

13.September 2018



[Neue Leitung im Projeto Renascer](#)

Die Bibel vergleicht uns mit Gefäßen aus Ton. Der Töpfer verarbeitet den Ton und macht daraus ...

[Weiterlesen ... Neue Leitung im Projeto Renascer](#)

30.August 2018



[Freiwilligenbericht von HHM](#)

Liebe Leser des FCM-Newsletters, jetzt bin ich schon zwei Monate wieder in Deutschland. Der letzt...

[Weiterlesen ... Freiwilligenbericht von HHM](#)

30.August 2018



[FCM aktuell](#)

Die letzten Wochen beim FCM e.V. waren wieder mal sehr intensiv. Es liegen schon zwei Aussendungs...

[Weiterlesen ... FCM aktuell](#)

29.August 2018



[Spendenauftrag - Sarah Nasanga](#)

Während der letzten Uganda-Reise besuchten wir auch Herbert Mugalula mit seiner Familie in Kampa...

[Weiterlesen ... Spendenauftrag - Sarah Nasanga](#)

29.August 2018



[PARA - Freundestreffen](#)

An dieser Stelle wollen wir darauf hinweisen, dass Eliel und Christiane Dantas seit dem 16.08.201...

[Weiterlesen ... PARA - Freundestreffen](#)

19.Juli 2018



[PARA - Laufveranstaltungen](#)

Diesmal wollen wir euch in einige, nicht ganz alltägliche, Aktivitäten unserer Therapeutischen ...

[Weiterlesen ... PARA - Laufveranstaltungen](#)

19.Juli 2018



[Renascer - Kulturmesse](#)

Während der Weltmeisterschaft haben wir im Renascer am 14. und 15. Juni unsere 1. "Kulturmesse..."

[Weiterlesen ... Renascer - Kulturmesse](#)

19.Juli 2018



[AMB - Besuch im Krebskrankenhaus](#)

In den ersten 6 Monaten dieses Jahres war es Teil unserer Arbeit, den Kindern Werte zu vermitteln...

[Weiterlesen ... AMB - Besuch im Krebskrankenhaus](#)

Seite 11 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- 11
- [12](#)
- [13](#)
- [14](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)